
رسوم البطاقات الائتمانية
Credit Cards Fees

الإفصاح المبدئي

بيانات بطاقات بنك الرياض الائتمانية
نون VIP فزا 

البلاتينية
ماستركارد/

فيزا 

قولد

ماستركارد/
فيزا 

الكلاسيكية
ماستركارد 
وورلد ايليت

ماستركارد 
وورلد 

فيزا 
سيغنتشر 
كاش باك

فيزا 
سيغنتشر 
للسيدات

فيزا 
سيغنتشر

ماستركارد 
البلاتينية

فيزا

البلاتينية
ماستركارد 

تيتانيوم نوع الرسوم

380 ريال 325 ريال 200 ريال 1500 ريال 750 ريال 500 ريال 390 ريال 390 ريال 290 ريال الرسوم السنوية للبطاقة 
الائتمانية 

2.55% 2.20% %2.35 % 2.50 2.55% هامش الربح الشهري
36.72% 36.56% 36.18% 34.46% 34.62% 36.28% 36.75% 36.45% ***إجمالي هامش الربح 

السنوي
2.75% %1.90  2.75% رسوم إضافية للعمليات 

الدولية
مجانا رسوم البطاقة التابعة

%5 من المبلغ المستحق أو 100 ريال, أيهما أعلى الحد الأدنى للمدفوعات 
الشهرية

75 ريال لكل عملية سحب لغاية 5,000 ريال، و %3 أو 300 ريال، أيهما أقل، لكل عملية سحب تزيد عن 5,000 ريال رسوم السحب النقدي 
وتغذية المحافظ الرقمية

100 ريال رسوم تأخير السداد
100 ريال رسوم إعادة تنشيط البطاقة

)الإسلامية فقط(
50 ريال )بناء على تقدير البنك( رسوم البطاقة البديلة

%0.49 من إجمالي الرصيد المستحق ويضاف إلى حساب البطاقة كل شهر رسوم الدرع الائتماني 
)اختياري(

50 ريال رسوم الاعتراض الخاطئ

** لا يتم دفع رسوم اضافية في حال سداد كامل المبلغ المستحق على البطاقة بتاريخ الاستحقاق، يصدر كشف الحساب للبطاقات الإسلامية بتاريخ 1 من كل شهر، 
وتاريخ الاستحقاق بتاريخ 22، وللبطاقات التقليدية يصدر الكشف بتاريخ 3 من كل شهر، وتاريخ الاستحقاق بتاريخ 24.

** أي خطأ في كشف الحساب يؤدي إلى المعاملات المنازع عليها يمثل أي معاملة تم قيدها في حساب البطاقة، ادت الى حدوث خطأ في الرصيد الاجمالي.
تنويه: الاطلاع على هذا الملخص لا يغني عن قراءة كافة محتويات اتفاقية البطاقة الائتمانية وملحقاته ولا يعفى من الالتزامات الواردة فيه.

** جميع الرسوم أعلاه غير شاملة قيمة الضريبة المضافة.
*** حسب قواعد البنك المركزي لاحتساب معدل النسبة السنوي )APR( وحاسبة معدل النسبة السنوي الصادر بتاريخ 8 نوفمبر، 2023. 

*** احتساب معدل النسبة السنوي بافتراض أن مبلغ التمويل يساوي 100,000 ريال سعودي بأن يسدد المستفيد مبلغ التمويل وكلفة الأجل على 12 دفعة شهرية 
متساوية تبدأ بعد شهر من تاريخ السحب الأولي.

Initial disclosure:
Riyad Bank credit card information

Fee Type Mastercard 
Titanium

Mastercard 
Platinum

Visa 
Platinum

Visa 
Signature

Visa ladies 
Signature

Visa 
Signature 
cashback

Mastercard 
World

Mastercard 
World Elite

Mastercard/
Visa Classic

Mastercard/
Visa Gold

noon 
VIP Visa 
Platinum

Annual (SAR) 290 390 390 500 500 500 750 1500 200 325 380

Monthly Term Cost 2.55% 2.50% 2.35% 2.20% 2.55%

Annual Profit Rate*** 36.45% 36.75% 36.28% 34.62% 34.46% 36.18% 36.56% 36.72%

Additional fee on international 
transactions 2.75% 1.90% 2.75%

Annual Membership fee for 
Additional Card Free 

Monthly Minimum Payment 5% of the total due or SAR 100, whichever is higher

Cash Withdrawal, Digital Wallet 
Top Up SAR 75 per transaction of amount up to SAR 5000 and 3% or SAR 300, whichever is less for transactions that exceed SAR 5000

Late Payment SAR 100
Card Reactivation Fee SAR 100
Replacement card Fee SAR 50 (Based on Riyad Bank Discretion)

Riyad Bank Credit Shield 
(Optional) 0.49% of the total outstanding balance

Wrong Dispute Transaction SAR 50

** You will not pay any additional amount when you pay the full amount in due date.

** The term “account statement error/disputed transaction” shall represent any transaction posted to the Cardholder’s Credit Card ac-
count, resulting in an error in the overall balance

** Disclaimer: Reviewing this synopsis shall not substitute reviewing the Card’s Terms and Conditions, its appendices, and shall not exempt 
from the obligations stipulated in the Card’s Terms and Conditions.

** All fees above are excluded from VAT

 *** As per SAMA Rules Governing Calculation of Annual Percentage Rate (APR) and APR Calculator released on November 8, 2023.

*** APR calculated with the assumption of financing limit of SAR 100,000, with principal payments and term cost repaid by the borrower in 
12 equal monthly installments commencing 1 month after the date of the initial drawdown.


